



Ferme de la Pellouère à Saint-Laurent-du-Mottay, dépendant de l'hospice. Elévation de la façade sud de la grange. Dressé par Sébastien-René Dublé, entrepreneur à Saint-Florent-le-Vieil, le 29 juin 1850. (AM Saint-Laurent-du-Mottay ; 1 Q 12).

Référence du document reproduit :

- Ferme de la Pellouère de Saint-Laurent-du-Mottay, plans dressés par Sébastien-René Dublé, entrepreneur à Saint-Florent-le-Vieil, le 29 juin 1850. (Archives municipales de Saint-Laurent-du-Mottay ; 1 Q 12).

IVR52_20244901099NUCA

Auteur de l'illustration (reproduction) : Armelle Maugin

Date de prise de vue : 2024

(c) Archives municipales de Saint-Laurent-du-Mottay ; (c) Région Pays de la Loire
- Inventaire général ; (c) Conseil départemental de Maine-et-Loire - Conservation
départementale du patrimoine
communication libre, reproduction soumise à autorisation